

町子ども会 冬季ジュニアリーダー研修会



◀「お金について」の講義



▶ウォークラリースタート
(文化会館)

12月4日、町子ども会による冬季ジュニアリーダー研修会が開催されました。町子ども会員68人が参加し、晴天の中、文化会館をスタート、町民会館をゴールとしたウォークラリーを楽しみました。

また、午後からは町民会館で消費生活相談員の方による「お金について」のお話を聞き、その後、bingoゲームを行い充実した1日となりました。

11月20日、野手浜総合グラウンドで第6回匝瑳市少年少女サッカー大会が開催されました。この大会高学年の部で、光J-Eggs F Cチームが第3位決定戦で葛城F Cと戦い、PK戦で勝利し、第3位入賞を果しました。

光J-Eggs F C 高学年チーム 第3位入賞



11月23日から第23回チャリティ野球大会が、町内外から34チームが参加し開催されました。12月4日の決勝戦で、C Rとストリートスタイルが対戦し、C Rが接戦を制し、見事優勝を飾りました。

また、大会実行委員会から社会福祉向上のために、99,026円が町社会福祉協議会へ寄付されました。



第23回チャリティ 野球大会

C Rが優勝!

第11回町民ゴルフ大会が開催



11月15日、ラフォーレ&松尾ゴルフクラブで第11回町民ゴルフ大会が開催されました。

秋晴れの下、好プレーが随所に見られ13組50人の参加者が交流を深めました。

【一般・シニアの部】
優勝 五十嵐作榮さん
準優勝 浅野 孝男さん
第3位 見浪 史郎さん

【グロスの部】
優勝 伊藤 仁さん
準優勝 土屋 知廣さん
第3位 小林 清さん